

## Una inversión histórica para obras y servicios

**[02]** La Diputación de Granada aprueba en el pleno extraordinario destinar más de sesenta millones de euros a actuaciones en los municipios de la provincia en el marco del nuevo Plan de Obras y Servicios (PPOYS)



La Corporación provincial da luz verde al nuevo Plan de Obras y Servicios. **DIPGRA**

**[5]** **DEUDA SALDADA**  
Motril percibirá 200.000 euros este 2023 para proyectos estratégicos como la Senda del Litoral

**[6]** **GARCÍA LORCA**  
Diputación formaliza la compra del inmueble contiguo a la casa natal de Lorca en Fuente Vaqueros, que servirá de ampliación del museo



Un momento durante el pleno extraordinario de noviembre. DIPGRA

# Una inversión histórica que supera los 60 millones para obras y servicios

La Diputación de Granada da luz verde al nuevo Plan Provincial de Obras Y Servicios (PPOYS), que este mandato repartirá entre los municipios dieciséis millones de euros más que el anterior

R.I.

La Diputación de Granada, en sesión plenaria extraordinaria, ha aprobado el Plan Provincial de Cooperación a las Obras y Servicios de Competencia Municipal (PPOYS) 2024-2027 con una inversión que supera los 60 millones de euros -lo que supone un crecimiento de 16 millones de euros para los cuatro años de mandato-.

El presidente de la institución provincial, Francis Rodríguez, ha destacado que «son los PPOYS

más ambiciosos de la historia de la Diputación en lo que a asignación económica se refiere». «Unido a las rebajas fiscales por la gestión de tributos a través del Sistema Provincial Tributario, es una apuesta importante para todos los ayuntamientos de la provincia, que contarán con una mayor liquidez para mejorar la calidad de vida de sus vecinos», ha apuntado.

Por su parte, el diputado de Obras Públicas y Vivienda, José Ramón Jiménez, ha detallado que

como novedad, los PPOYS «dejan de tener un carácter bianual para contemplar actuaciones de legislación, permitiendo llevar a cabo proyectos más grandes y completos, de una sola vez, sin tener que materializarse por fases».

Por otra parte, Jiménez ha explicado que se van a primar los servicios obligatorios municipales en el ámbito del Ciclo Integral del Agua, así como en el de las conexiones intermunicipales. También recibirán un plus eco-

Rodríguez: «Es una apuesta para todos los ayuntamientos, que tendrán más liquidez»

nómico aquellas localidades que desarrollen proyectos para fijar la población al territorio o para mantener la idiosincrasia de sus viviendas cueva.

«Con los nuevos PPOYS, dejamos de invertir en los municipios sin tener en cuenta su población, puesto que se va a dar prioridad a los pueblos con anejos y pedanías, teniendo en cuenta que existen algunos con hasta diecisiete núcleos de población dispersos que precisan de inversiones extras», ha puntualizado el diputado.

#### «Todos iguales»

Además, esta convocatoria prevé también la participación de localidades que superen los 20.000 habitantes. «Entendemos que todos los ciudadanos son iguales, que merecen tener los

mismos derechos y, por tanto, poder acceder a recursos que incrementen su bienestar», ha insistido Jiménez.

A modo de ejemplo, destacan casos como el de Atarfe, que según ha comentado el diputado pasará de una asignación bianual máxima de 139.052 euros a una de 365.427 euros; el de Almuñécar, que pasará de 138.619 euros a 338.920; o el de Pampaneira, que de 98.741 euros, percibirá un total de 106.759.

Jiménez: «Los nuevos PPOYS van a priorizar aquellos pueblos con anejos y pedanías»

# La reducción de la tasa de gestión de tributos alivia a los municipios

Diputación aprueba en el pleno extraordinario reformar la ordenanza, lo que permitirá a los ayuntamientos y a las entidades locales tener más liquidez

R.I.

Los municipios de la provincia verán aliviada su situación económica tras la modificación de la ordenanza fiscal reguladora de

la tasa por la prestación del servicio de gestión recaudatoria del Servicio Provincial Tributario, dependiente de la Diputación de Granada. Esta medida se aplica a los ayuntamientos y resto de entidades que tienen delegada dicha gestión y supondrá un ahorro total para los consistorios de 4.019.315,54 euros en recaudación voluntaria. Aprobada por la Comisión Informativa, se ratificó en el pleno extraordinario del martes y su entrada en vigor estaría prevista para el 1 de enero de 2024.

El portavoz del equipo de gobierno, Nicolás Navarro, acompañado de la diputada de Economía, Ana María Molina, ha explicado que la Diputación «comienza a hacer las cosas bien, cobrando por la gestión en sí y no por encima de lo que debiera, tal y como se estaba haciendo hasta ahora». Según él, en el anterior mandato se habría rebajado la presión sobre los ayuntamientos y entidades, que gracias a esta medida contarán ahora con más recursos propios. Esto supondrá un ahorro para los consistorios

de la provincia de más de cuatro millones de euros en recaudación voluntaria.

El Ayuntamiento de Almuñécar, por ejemplo, obtendrá una diferencia a su favor de 311.497 euros; el de Monachil, de 116.273; el de Huétor Vega, 77.718, y el de Loja, de 158.877.

## Una revisión «oportuna»

Los últimos cambios de la ordenanza se produjeron el 23 de diciembre de 2011. Por eso, el actual equipo de gobierno de la Diputación de Granada ha conside-

rado «oportuna» su revisión para ajustar los importes obtenidos con el cobro de la tasa, así como los costes directos e indirectos que supone el mantenimiento del servicio prestado.

En este sentido, Navarro ha argumentado que «es necesario establecer una aplicación más racional para proporcionar más capacidad financiera a los ayuntamientos de la provincia que se gestionan mediante el Servicio Provincial Tributario, teniendo en cuenta el contexto económico en el que nos encontramos y la obligación de la Diputación de apoyar, ayudar e ir de la mano de los municipios».

En este contexto, el portavoz del equipo de gobierno provincial ha destacado que el ajuste a la baja de la tasa es «muy destacado» en la recaudación voluntaria. Así, la reforma propuesta «supone una media de reducción en los importes que se aplican a los ayuntamientos por su recaudación en dicho período superior al noventa por ciento», ha detallado.

Una vez se modifique la ordenanza fiscal que regula el sistema de gestión de tributos en los ayuntamientos de la provincia, la medida se adoptará por grupos. En primer lugar, el Grupo Primero incluirá un total de 87 consistorios, que verán reducido el porcentaje de la tasa del 2% al 0,15%. En el caso de los correspondientes al Grupo Segundo, que serán 19 consistorios, lo bajarán del 3,5% al 0,25%. Y, por último, aquellos acogidos al Grupo Tercero, un total de 53 ayuntamientos, rebajarán el importe del 4% al 0,75%.

Una aplicación «más racional» permitirá proporcionar más capacidad financiera a los ayuntamientos



La diputada de Economía, Ana María Molina, y el portavoz provincial, Nicolás Navarro. DIPGRA

## El Servicio Provincial de Recogida de Residuos empezará a funcionar en los próximos meses

Diputación explica a los alcaldes la iniciativa, a la que podrán adherirse los ayuntamientos de la provincia que lo deseen

R.I.

El presidente de la Diputación de Granada, Francis Rodríguez, ha trasladado a los alcaldes de la provincia la puesta en marcha del Servicio Provincial de Recogida de Residuos (creado en 2014, pero sin actividad desde esa fecha), al que podrán adherirse aquellos municipios que lo deseen. El ob-

jetivo es conseguir, «de la mano», equiparar a la media nacional los niveles de recogida separada de residuos durante este mandato. Así lo ha explicado en un encuentro en el que también ha participado el diputado de Agua, Promoción Agraria y Medio Ambiente, Antonio Mancilla.

El presidente ha señalado el compromiso con el medio ambiente y su protección como un activo. Así, ha anunciado que «se van a poner en marcha todos los mecanismos para proteger el patrimonio natural y la biodiversidad de la provincia, generando así procesos de desarrollo y pro-

moción económica sostenibles».

El análisis de los datos referentes a la recogida de residuos en la provincia, competencia municipal, indica que en 2022 el 85% de los residuos se recogieron de forma indiferenciada, lo que dificulta su tratamiento y reciclado. Esta escasa recogida selectiva hizo que en ese mismo año el 71% de los residuos terminaran en vertedero, algo que a partir de este año está penalizado a través del impuesto a vertedero, y que va a incrementar directamente los costes municipales.

Para combatir esta tendencia, el presidente ha señalado el Ser-



Rodríguez y Mancilla reunidos con alcaldes de la provincia. DIPGRA

vicio Provincial de Recogida de Residuos como una herramienta para transformar las bajas cifras registradas. «La fuerza de la agrupación, de actuar desde una

escala mayor, generará la inercia necesaria para llegar a los niveles de calidad ambiental en los que se encuentran otros territorios, no tan jenos.

UN CAFÉ  
CON

ANTONIO MANCILLA

DIPUTADO DE AGUA, PROMOCIÓN AGRARIA Y MEDIO AMBIENTE



Antonio Mancilla, diputado de Agua, Promoción Agraria y Medio Ambiente. DIPGRA

## «La senda del litoral y el problema del agua son mis prioridades»

Agricultor y alcalde de Los Guájares, defiende la creación de caminos naturales y fomentar la recogida de residuos

SARA BÁRCENA

Los Guájares es un pequeño municipio de la Costa Tropical, con buen clima y productos de primera calidad en un entorno privilegiado. Allí nació Antonio Mancilla, actual alcalde de la localidad y diputado de Agua, Promoción Agraria y Medio Ambiente en la Diputación de Granada, área desde la que defiende proyectos estratégicos para la comarca y para la provincia, como la senda del litoral.

Actualmente, Mancilla pasa gran parte de su tiempo libre en Madrid, donde residen su hija de dos años y su mujer, que es maes-

tra. No obstante, agricultor de profesión, también se pierde por el campo cada vez que puede. «Me gusta todo lo que esté relacionado con la naturaleza. Me apasiona la agricultura, me viene de familia. Además, aquí tenemos productos que económicamente son bastante rentables, así que decidí dedicarme a esto», ha explicado el diputado. De hecho, el más joven de la Corporación provincial, con 34 años de edad, tiene fincas de chirimoyas en la zona de Salobreña y de aguacatea en Los Guájares, que «económicamente son muy rentables y te dejan vivir bien».

Nunca pensó que acabaría en política; llegó «de casualidad» en 2009, cuando se afilió al partido y el entonces presidente del PP de Los Guájares se fijó en él. «Entré a formar parte de la candidatura en 2011, de número 6. A partir de ahí, me designaron a mí



También es agricultor y alcalde de Los Guájares. DIPGRA

presidente local porque el que había no quería renovar. Luego, me nombraron candidato y en 2015, me presenté por primera vez a las elecciones municipales. Gané, pero empaté a concejales con el PSOE, y ya en 2017 me convertí en alcalde», ha recordado.

«Tenemos que sacar el máximo provecho a conectar la costa de Málaga a Almería»

Cuando era niño, le apetecía ser bombero o policía. Incluso estuvo dos años preparando las oposiciones al Cuerpo Nacional de Policía, «pero fueron los años malos, que no salían plazas o había muy pocas para toda España». Al final, «decidí abandonar y me dediqué en exclusiva a la agricultura, pero cuando entré en política eso también se vio algo paralizado», ha admitido.

### Abastecimiento y reciclaje

Entre los retos que Antonio Mancilla se plantea para este mandato como diputado de Agua, Promoción Agraria y Medio Ambiente destaca sacar adelante el Servicio Provincial de Agua. El objetivo es que todos los municipios de gestión directa tengan un servicio profesionalizado por parte de la Diputación. En esta línea, se espera mejorar también el Servicio Provincial de Recogida de Residuos con la nueva Ley de Reciclaje Circular y que los ayuntamientos que lo deseen se sumen a la iniciativa.

Por otro lado, desde Medio Ambiente se está impulsado como proyecto estratégico la senda del litoral. «Está dentro de mi comarca, de Los Guájares, que es Costa Tropical, y es en donde más ilusión tengo puesta. El presidente en multitud de ocasiones ha insistido en que tenemos que sacarlo adelante y así será. Además, tenemos un equipo muy preparado, dinámico y joven, con disponibilidad y ganas de trabajar, con otra mentalidad, así que lo conseguiremos», ha asegurado.

En este contexto, Mancilla está convencido de que el actual equipo de gobierno de la Diputación de Granada marcará «un antes y un después» en la provincia, sobre todo con los ojos puestos en grandes proyectos como la senda del litoral, una red de caminos naturales que próximamente, espera, unirán la provincia de Almería con la zona de Guadix. No obstante, el diputado también pretende luchar por el impulso a la gran senda alrededor de Sierra Nevada. Según él, «tenemos que atraer gente al territorio y aprovechar el litoral».

«La zona cerca de Almería puede ser más deprimida y tenemos que darle cierto uso e intentar sacar el máximo provecho a esa oportunidad que conectará toda la costa de Málaga, Granada y Almería», ha aseverado Mancilla, que, desde la propia delegación, se compromete a atender las necesidades de los pequeños municipios. El primer paso lo tiene claro: solventar el problema de abastecimiento de agua en el ciclo urbano, mejorar la recogida selectiva de todos los residuos y garantizar un servicio en el que todos los ayuntamientos de la provincia estén integrados.

# Diputación «saldará la deuda» con Motril invirtiendo en «grandes proyectos»

El presidente de la Diputación se reúne con el Ayuntamiento del municipio costero y promete mejorar la vida de sus vecinos

R.I.

El presidente de la Diputación de Granada, Francis Rodríguez, ha

visitado el Ayuntamiento de Motril y se ha reunido con su alcaldesa, Luisa García Chamorro, para trasladarle el compromiso de la institución provincial con la ciudad costera. Acompañados de otros miembros de la corporación local, han analizado los «grandes retos» de la Diputación para «saldar la deuda histórica» que mantiene con los motrileños con inversiones directas.

Entre los planes de la Diputación para Motril, se encuentra la mejora de sus comunicaciones con la ejecución del desdoblamiento de la GR5209, que comunica el centro de Motril con la autovía Acceso Este al Puerto, completando así el acceso a la ciudad con cuatro carriles y enlazando la autovía con la Ronda Sur. Una actuación que será prioritaria, ha señalado el presidente, y que con-

tará con una inversión cercana a los dos millones de euros, cerrando así una infraestructura que ha sido un revulsivo para el municipio.

Por otro lado, los presupuestos de la Diputación de Granada para el próximo ejercicio 2024, ha anunciado el presidente, contemplarán una partida para la ejecución de la Senda del Litoral, que se presenta como uno de los

grandes Proyectos Estratégicos que se convertirá en un atractivo económico para toda la comarca. «Los vecinos de Motril ya cuentan para la Diputación. Se beneficiarán como el resto de vecinos de Granada de los remanentes de la institución, un reparto del que no formaban parte y que permitirá este mismo año 2023 ingresar al ayuntamiento 200.000 euros, tal y como se aprobó durante el último pleno provincial», ha subrayado Rodríguez.

## Un paso importante

Por su parte, la alcaldesa del municipio costero de Motril, Luisa García Chamorro, ha señalado que supone «un paso importante» para abordar los desafíos y los proyectos conjuntos que impulsarán el desarrollo de la Costa Tropical, especialmente de Motril.

«Esta visita representa la predisposición de la Diputación de Granada para lograr avances significativos en nuestra ciudad. Estamos muy agradecidos por su sensibilidad, saldando una deuda histórica con los motrileños y apostando firmemente por proyectos estratégicos como la senda litoral y la mejora de sus conexiones», ha concluido la primera edil.

Francis Rodríguez: «Los vecinos de Motril se beneficiarán de los remanentes como el resto de Granada»

El municipio ingresará 200.000 euros este año 2023 tras haber sido incluido en el reparto provincial



Visita institucional del presidente al Ayuntamiento de Motril. DIPGRA

## Visogsa levanta en Peligros seis nuevas viviendas sociales

La Diputación de Granada, a través de VISOGSA, la empresa provincial de vivienda, suelo y equipamiento de Granada, ha firmado un nuevo convenio con el Ayuntamiento de Peligros para la construcción de seis nuevas viviendas sociales en el municipio metropolitano.

El presidente de la institución provincial, Francis Rodríguez, se ha reunido esta semana con su alcalde, Roberto García, para formalizar el acuerdo y ha subrayado que con este acuerdo se estarán «generando nuevas oportunidades de acceso a un hogar a los ciudadanos de la provincia de Granada».



El presidente de la Diputación, Francis Rodríguez, junto al alcalde de Peligros, Roberto García. DIPGRA

# 35 turoperadores de América, Asia y Europa conocen Granada como destino de congresos

Diputación y Junta dan impulso a la provincia como sede de grandes eventos a través de las jornadas 'Andalucía MICE Destination'

**R.I.**

Un total de 35 turoperadores y agentes de viaje especializados en la organización de encuentros profesionales –procedentes de diecinueve países de Asia, América y Europa– han participado en las jornadas 'Andalucía MICE Destination', organizadas por el Patronato Provincial de Turismo de la Diputación de Granada y la Consejería de Turismo, Cultura y Deportes de la Junta de Andalucía, con el apoyo del Ayuntamiento de Granada.

La cita, que dio comienzo el martes, 14 de noviembre, llegará a su fin este domingo día 19. Su objetivo es potenciar Granada en particular y Andalucía en general como destinos ideales

para la celebración congresos y eventos de nivel internacional. Así, la provincia sigue mejorando su posición y competitividad como sede de Congresos, Reuniones, Eventos y Viajes de incentivo, lo que en turismo se conoce como segmento MICE por sus siglas inglesas.

La diputada de Turismo y Patrimonio, Marta Nievas, ha explicado que «el turismo MICE destaca por el elevado gasto de los asistentes y su carácter desestacionalizador de la demanda». En Granada, por ejemplo, marzo, abril, mayo, octubre y noviembre concentran la mayoría de las reuniones, meses que normalmente son de temporada baja para el turismo tradicional.

Nievas: «El turista de congresos es uno de los más rentables para un destino»

Además, Nievas ha destacado que «el turista de congresos es uno de los más rentables para un destino, ya que casi triplica el gasto diario de un visitante normal». El gasto medio diario del asistente, incluyendo todos los pagos que repercuten en Granada, se estima en unos 200 euros. Aparte de asistir a las reuniones, el congresista suele dedicar tiempo a compras, gastronomía, ocio y visitas turísticas.

## Workshops y análisis

En cuanto a las jornadas MICE, fomentan el encuentro entre los compradores internacionales de congresos y 48 empresas turísticas andaluzas -19 de ellas granadinas-, que ofrecen todos los servicios: hospedaje, alimentación, transporte, ocio...

Además, el evento incluye 'workshops' sobre lugares idóneos para la celebración de eventos, como el Carmen de los Mártires o el Palacio de los Córdoba, y sirve de análisis crítico de Granada y la calidad de su oferta.



Granada acoge las jornadas 'Andalucía MICE Destination'. DIPGRA



La Muestra de Talleres de Teatro celebra su XXII edición. DIPGRA

# La Muestra de Talleres de Teatro aterriza en Baza, Cádiar y Fuente Vaqueros

Diputación presenta la XXII edición de esta popular cita cultural, que se celebrará en estos municipios en noviembre y diciembre

charla-coloquio 'Transitando la tragedia', dirigida por Jesús García Amezcua en el IES Pedro Jiménez Montoya. Además, los talleres municipales de Castillejar y Caniles presentarán sus obras y habrá una jornada de voz con Gregorio Rodríguez Ruiz.

**R.I.**

La Diputación de Granada, a través del área de Cultura y Educación, celebra la XXII Muestra Provincial de Talleres de Teatro, que este año se desarrolla en los municipios de Baza, Cádiar y Fuente Vaqueros. La programación contará con dieciséis representaciones en total, ha informado la diputada de Cultura y Educación, Pilar Caracuel, que ha enfatizando su «valor terapéutico».

La mayoría de las representaciones teatrales de esta edición son comedias, que «no sólo entretendrán al público, sino que abordarán conflictos personales y humanos cotidianos». Así, el Teatro Ideal de Baza será el epicentro del arte teatral durante este fin de semana con la

El próximo fin de semana, del 24 al 26 de noviembre, la cita se trasladará al Centro Cultural Posada 'El Mesón', en Cádiar. Allí también se dará la misma conferencia, habrá talleres de Pórtugos, Lecrín y Bérchules, otra jornada de voz con Gregorio Rodríguez Ruiz, y actuaciones de Laroles y Cádiar completarán la programación.

La última parada será en el Teatro Municipal Federico García Lorca de Fuente Vaqueros, del 1 al 3 de diciembre, que también incluirá un taller de voz a cargo de Gregorio Rodríguez, una charla-coloquio en el IES Fernando de los Ríos, talleres de Pulianas, Dehesas Viejas, Monachil, Moclín y Alhendín, y las representaciones de Fuente Vaqueros.



Firma de escrituras del edificio contiguo a la casa natal de Lorca. DIPGRA

# Formalizada la compra del edificio contiguo a la casa natal de Lorca

La Diputación firma las escrituras del edificio que permitirá ampliar los espacios del museo

**R.I.**

El presidente de la Diputación de Granada, Francis Rodríguez,

acompañado por la vicepresidenta II y diputada de Turismo y Patrimonio, Marta Nievas, ha formalizado la compra del edificio contiguo al Museo Casa Natal de Federico García Lorca, en el municipio de Fuente Vaqueros, con la firma de escrituras con la propiedad del inmueble por un precio de 215.513,81 euros.

«Damos un paso importante que permitirá la ampliación de este espacio único, así como su adaptabilidad para que sea un museo accesible», ha señalado Rodríguez. Compuesto por dos fincas -una de 76 metros cuadrados y otra de 298,30 metros cuadrados-, tendrá un ascensor que lo convertirá en un centro referente de obligada visita.

Según el presidente, «estamos ante un nuevo paso de la nueva estrategia para que el legado lorquiano cuente con los mejores recursos».

# Diputación alerta sobre los riesgos de normalizar el alcohol

La institución provincial presenta esta campaña en el Día Mundial Sin Alcohol y ofrece a la población alternativas de ocio saludables

R.I.

El 76.4% de la población consume alcohol. La adicción a esta sustancia, de hecho, lidera el ranking de tratamientos del Servicio Provincial de Drogodependencias y otras Adicciones de la Diputación de Granada. Por eso, la delegación de Bienestar Social, Igualdad y Familia ha lanzado con motivo del Día Mundial Sin Alcohol una nueva campaña preventiva.

El objetivo es «informar, alertar y sensibilizar sobre los riesgos del consumo continuado y abuso del alcohol en cualquier edad y muy especialmente en menores de edad, cuyo consumo debería ser cero», ha señalado la di-

putada del área, Elena Duque. Según ha comentado ella misma en la presentación, la campaña se desarrolla en el marco de los canales de comunicación online 'Granada Sin Adicciones' y otras redes de la Diputación de Granada.

En este contexto, Diputación pone el foco en lo que considera una de las bases de este problema: la normalización del consumo de alcohol en nuestra sociedad, tanto en un contexto de ocio y celebración, como por su efecto desinhibidor para afrontar situaciones de estrés o para mitigar los problemas.

«Esta normalización del consumo de alcohol por cultura, tradición, presión social, intereses de la industria del ocio, etc. han hecho que lo realmente sorprendente sea mantener una postura abstemia y optar por no beber alcohol ante determinadas situaciones», ha añadido la diputada. Para ella, es «de vital importancia» no sólo sensibilizar en este



La diputada de Bienestar Social, Elena Duque, presenta la campaña. DIPGRA

sentido, sino también proporcionar desde las instituciones públicas «los recursos necesarios

La campaña pretende sensibilizar sobre el consumo continuado especialmente entre menores de edad

que contribuyan y garanticen a la ciudadanía un estilo de vida más saludable física, mental y emocionalmente».

¿Cómo que sin alcohol?

La campaña -cuyo lema es '¿Cómo que sin alcohol? Que no beber alcohol deje de sorprendernos'- abordará todo tipo de contenidos los próximos meses. Además, incluye actividades paralelas como un concurso de coctelería sin al-

cohol, organizado conjuntamente con el alumnado de la Escuela de Hostelería de Granada.

Duque: «El alcohol está tan normalizado que mantener una postura abstemia es lo sorprendente»

# Cerca de 1.400 deportistas compiten en el XVI Circuito de Travesías a Nado

El diputado de Deportes celebra el «éxito» de la edición, que ha contado con 1.375 nadadores de 101 pueblos y 19 provincias diferentes

R.I.

La delegación de Deportes e Instalaciones Deportivas de la Diputación de Granada celebró la semana pasada la clausura del XVI Circuito Provincial de Travesías a Nado 2023, que ha registrado una de las participaciones más altas de su historia con 1.375 nadadores inscritos. Así lo comunicó, al menos, el vicepresidente tercero y diputado del área, Eric Escobedo, que señaló esta cita como «uno de los proyectos deportivos más significativos de la provincia de Granada».

Escobedomostró su admiración hacia una actividad física «tan exigente» como la natación. «Es un deporte curioso, te traslada, es otro medio y de repente te ves inmerso en él. Todo es di-

ferente y difícil, pero cuando aprendes la técnica y pierdes el miedo, la satisfacción es inigualable», aseguró. El diputado también confirmó que ya se están preparando nuevos eventos deportivos «que no detengan la actividad saludable».

El objetivo es ofrecer en 2024 una nueva y mejor edición del Circuito de Travesías, además de presentar el Circuito de Natación de Invierno. Así, esta edición ha batido récords con participantes de 101 pueblos y 19 provincias diferentes.



Clausura del XVI Circuito Provincial de Travesías a Nado. DIPGRA



'Sin límites', espectáculo de Sergio de Lope. DIPGRA

# Sergio de Lope y su ovación al flamenco en 'Sin límites'

La Diputación celebra con este espectáculo el XIII aniversario de su declaración como Patrimonio Cultural

R.I.

La Diputación de Granada ha celebrado en el Auditorio Manuel de Falla el XIII aniversario

de la declaración del Flamenco como Patrimonio Cultural e Inmaterial de la Humanidad con el espectáculo de Sergio de Lope 'Sin límites'. En la dirección, flauta y saxofón, ha contado con Sergio Gómez 'El Colorao' (cantor) y Javier Rabadán (batería y percusiones), así como con la Federación Granadina de Bandas de Música que dirige José Antonio Guerrero.

El presidente de la institución provincial, Francis Rodríguez, ha destacado «el papel tan importante que juega el flamenco en la cultura y que en Granada es también fuente de generación de riqueza en su vertiente de atracción turística. Todo un reclamo promocional».



# Diputación de Granada